

Fecha: 08-04-2025
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl.: La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: ¡ Comenzó ejecución del diseño del | centro de salud de Curaco de Vélez

Pág. : 3
Cm2: 192,2

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida



ENCUENTRO DE AUTORIDADES DEL SSCH Y EL MUNICIPIO.

Comenzó ejecución del diseño del centro de salud de Curaco de Vélez

Tras un largo tiempo de espera, como lo calificó la alcaldesa de Curaco de Vélez, Javiera Yáñez (indep. pro PS), finalmente desde el Servicio de Salud Chiloé se informó que comenzó la etapa de diseño arquitectónico del nuevo centro de salud familiar de la comuna.

De acuerdo a lo anunciado por el SSCh, los estudios de especialidades serán desarrollados por Iglesia Arqui-

tectos, bajo la supervisión del organismo.

La iniciativa, según lo dio a conocer Marcela Cárcamo, directora del servicio, consiste en la reposición con relocalización del actual cesfam en un terreno de 4.427,62 metros cuadrados, ubicado en calle Goleta de Ancud, propiedad de la Municipalidad de Curaco de Vélez. El proyecto contempla un moderno edificio de

1.461,20 metros cuadrados, con una inversión de \$156 millones financiados por el Gobierno Regional de Los Lagos.

Por su parte, la alcaldesa curacana señaló que, "tras harto tiempo a la espera de la adjudicación del diseño de nuestro anhelado cesfam, nos vinieron a entregar esta importante noticia, que se comenzó con esta etapa. Estamos muy contentos, para

nosotros es muy importante, tanto para los sectores rurales y urbanos de nuestra comuna, entregar garantías a los usuarios y funcionarios".

Sumó que "existe un plazo de 240 días para ejecutar este diseño, esperamos contar con todos los permisos para avanzar rápidamente y dentro del 2026 estemos peleando por los recursos para la reposición del cesfam". ☺